

CESIÓN DE DERECHOS DE AUDIO E IMAGEN

_____, ____ de _____ de 202_

Por medio de la presente, el Sr./Sra. _____, con nº de DNI _____ cede los derechos de audio y de imagen del Vídeo realizado en el marco de su participación en el Concurso “Filma tu dual” a la **Fundación Bertelsmann**. Asimismo, en su caso, Usted cede los derechos de audio y de imagen realizados en el marco de su participación en la gala de entrega de premios del Concurso “Filma tu dual” a la **Fundación Bertelsmann**.

En caso de que Usted no participe en el Concurso “Filma tu dual”, pero aparezca en el Vídeo presentado por alguno de los Participantes, Usted cede los derechos de audio y de imagen del Vídeo realizado por el Participante en el marco de su participación en el Concurso “Filma tu dual” a la **Fundación Bertelsmann**.

En consecuencia, autoriza expresamente a la Fundación Bertelsmann para que haga uso gratuito, por el tiempo máximo permitido por la normativa vigente y para todo el territorio mundial, de los derechos de audio e imagen en las publicaciones que edite, en los materiales on-line que realice y en las actividades de difusión relacionadas con los proyectos que lleve a cabo (el “**Contenido**”). Autoriza igualmente su reproducción por cualquier medio, por sí mismo o a través de terceros. Por ello, Fundación Bertelsmann podrá editar y modificar el Contenido sin que sea necesario para ello su aprobación en cuanto el Contenido creado por Fundación Bertelsmann.

La cesión de derechos aquí prevista comprende la reproducción y difusión de las mencionadas imágenes, o partes de las mismas, tanto en el marco de las actividades de difusión del Concurso como en otros espacios de comunicación de las actividades llevadas a cabo por la Fundación Bertelsmann o en cualesquiera otras actividades de la Fundación Bertelsmann o de terceros en las que resulte de interés el uso de los Vídeos y testimonios de los Participantes por su potencial informativo y de orientación respecto del modelo de la FP dual.

Usted **(i)** reconoce y manifiesta que ninguno de los contenidos del Vídeo ni los usos que de él puedan realizar los organizadores del Concurso de conformidad con sus Bases Legales supondrán la infracción de derechos de imagen de terceros; y **(ii)** se comprometen a mantener indemne a los organizadores del Concurso frente a cualquier reclamación de terceros por este concepto.

La Fundación Bertelsmann tratará sus datos personales en los términos aquí previstos:

Información básica sobre Protección de Datos Personales

Responsable	FUNDACIÓN BERTELSMANN
Finalidad	Gestionar su participación en el Concurso y publicar y difundir su participación y el Vídeo facilitado por Usted en el marco de su participación en el Concurso a través de medios de comunicación electrónicos (redes sociales, páginas web, lo que supone una difusión potencialmente universal) y/o convencionales (papel, fotografías, etc.) de la Fundación Bertelsmann. En caso de que Usted no sea Participante del Concurso, pero aparezca en alguno de los Vídeos presentados por los Participantes, Fundación Bertelsmann utilizará los Vídeos facilitados por los Participantes en el marco de su participación en el Concurso en los términos indicados en el párrafo anterior.
Legitimación	Consentimiento del interesado.
Destinatarios	Administraciones públicas, incluidos Juzgados y Tribunales, cuando así se requiera de acuerdo a la legislación vigente; y terceras entidades que sean necesarias para gestionar la participación en el Concurso. Asimismo, el Contenido se podrá compartir con entidades colaboradoras, además de divulgarse al público en general por parte de la Fundación.
Derechos	Acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, como se explica en la información adicional.
Información adicional	Puede consultar la información adicional y detallada sobre Protección de Datos en las Bases Legales del Concurso.

Usted autoriza la cesión de derechos de imagen y el tratamiento de sus datos personales por parte de FUNDACIÓN BERTELSMANN en los términos detallados en el presente documento:

Sí, autorizo la cesión de derechos de imagen

Sí, autorizo el tratamiento de datos personales

Firmado: